

LA SOLIDITÉ DE L'EXPÉRIENCE, L'ENGAGEMENT POUR VOUS DÉFENDRE



CHRISTOPHE
SOUGEY DE FUNÈS
CANDIDAT

CHERS COMPATRIOTES

Je suis le candidat investi par Les Républicains pour les élections législatives partielles en Espagne, au Portugal, en Andorre et à Monaco.

Je viens vous présenter ma candidature. Ma **légitimité**, c'est mon **parcours** et mon **engagement** auprès de vous.

Un parcours franco-espagnol et entrepreneurial solide. Né dans une famille grenobloise, Gaulliste et après des études à Paris, je réside en **Espagne** depuis **38 ans**, assez longtemps pour observer et **vivre les réalités de l'expatriation française**. Ma carrière a débuté chez BNP España, puis chez Cetelem à Madrid. Depuis plus de 35 ans, je suis **entrepreneur à Madrid et à Séville**, j'ai progressivement repris plusieurs PME et lancé de nouvelles entreprises. Je comprends concrètement **les défis majeurs auxquels sont confrontés les entrepreneurs français** à l'étranger, tels que *la fiscalité, le financement, la mobilité, les contraintes liées à l'expatriation et les difficultés de la gestion quotidienne des PME*.

Un engagement institutionnel au service de la communauté franco-espagnole. Parallèlement à mon activité professionnelle, je me suis engagé activement dans la **vie institutionnelle et économique franco-espagnole dès 1998**. J'ai été **administrateur pendant 27 ans et vice-président de la CCI France-Espagne**. J'ai également fondé et **présidé la délégation de la CCI en Andalousie occidentale**. Je fus membre du conseil d'administration de **Diálogo pour l'amitié hispano-française**, placée sous la présidence d'honneur du Roi d'Espagne et du Président de la République française. De plus, j'ai été **Conseiller du Commerce Extérieur de la France**. Je suis actuellement **membre de la Réserve citoyenne du ministère des Armées**, avec le grade de Commandant *ad honores*.

Une expérience consulaire au service de nos compatriotes. En 2019, à la fermeture du consulat général de France à Séville, j'ai été nommé **Consul honoraire pour l'Andalousie occidentale**, poste que j'ai occupé durant cinq années "très denses", jusqu'en 2024. J'ai traité plus de 103 000 actions consulaires et près de 1 100 urgences.

C'est durant cette période que **j'ai bien compris votre impuissance et vos frustrations qui ont aussi été les miennes, au quotidien.**

Disponible 7j/7, mon agence consulaire a d'ailleurs atteint **l'un des plus hauts indices de satisfaction sur Google Maps en Espagne, attirant même des compatriotes délaissés de Malaga et d'Estrémadure.**

Mon engagement politique : dire STOP à Macron et défendre nos valeurs. Ma candidature est soutenue par mon parti, Les Républicains, qui m'a confié l'investiture pour la 5^e circonscription. Je bénéficie du soutien actif de sénateurs LR et de responsables du parti dans chacun des pays de notre circonscription. **Ma candidature est également soutenue par notre président, Bruno Retailleau**, dont le projet politique clair me guide : **promouvoir une ligne d'autorité, centrée sur le renforcement de l'ordre, de la sécurité, de notre défense et de l'identité nationale.** Nous aimons la France, nous voulons qu'elle rayonne et se développe. Comme lui, je défends une **droite assumée, qui valorise le travail, assume la réduction de la dépense publique, laisse les entrepreneurs et les agriculteurs travailler, et refuse tout "compromis mou" avec le macronisme.** Notre objectif est clair : **"Pas un député de plus pour Macron". Le Macronisme doit s'éteindre définitivement après ce désastreux mandat présidentiel.**

Je suis également très reconnaissant à **Laurent Goater, Président du Conseil consulaire au Portugal, qui a accepté d'être mon suppléant et dont l'engagement à mes côtés est précieux.**



C'est sur la base de ces constats et de cette profonde implication que j'ai décidé de me présenter. **Ma légitimité c'est mon expérience concrète sur le terrain, ma connaissance approfondie des défis de l'expatriation et mon engagement indéfectible à défendre vos droits et intérêts.**

Je m'engage à être le **défenseur acharné des Français d'Espagne, du Portugal, d'Andorre et de Monaco.**

Je vous remercie de votre attention et de votre confiance.



AVEC LE SOUTIEN DE
BRUNO RETAILLEAU

Christophe Sougey de Funès

LA MACRONIE

La "macronie" c'est de l'opportunisme politique : ma position est claire : "Pas un député de plus pour Macron". En huit années de cette politique catastrophique, il a détruit des pans entiers de l'économie et fait reculer la France dans les classements européens et mondiaux, tout en augmentant la dette.

La Droite, c'est la responsabilité. Je serai fidèle aux valeurs des Républicains portées par Bruno Retailleau. Cela inclut le renforcement de l'ordre, de la sécurité, de la défense et de l'identité nationale, la valorisation du travail, la réduction de la dépense publique et un retour au libéralisme économique, en refusant tout "compromis mou" avec le macronisme. Sécurité : comme les Espagnols et les Portugais qui ont participé à l'essor français, les immigrés ne doivent pas être sur notre sol pour « provoquer des problèmes ».

CONSULAIRE

Repenser en profondeur les services consulaires de proximité. Mon expérience à ce sujet est incomparable. Cela signifie notamment améliorer le traitement des demandes de cartes nationales d'identité pour éviter de longs déplacements aux familles, et revaloriser le rôle primordial des consuls honoraires en améliorant leurs moyens et leurs délégations de compétence.

Les consuls honoraires doivent être dotés de personnes afin d'accompagner nos aînés et compenser la fracture digitale.

EMPLOIS DES JEUNES

S'impliquer activement dans l'emploi des jeunes Français, avec notamment le soutien de Pierre-Olivier Bousquet qui œuvre depuis de nombreuses années à Barcelone pour développer le « Service-Emploi ».

EMPLOIS DES SENIORS

Faciliter le retour simplifié, tant administrativement que fiscalement, aux activités professionnelles pour les seniors de la circonscription.

ÉCOLOGIE

L'écologie, c'est faire des choix concrets là où ils sont essentiels. Je valoriserai le nucléaire français et le solaire espagnol via l'interconnexion électrique qui est un réel sujet, refusé par la macronie.

DÉVELOPPEMENTS RÉGIONAUX

Décentraliser les dossiers industriels et commerciaux et mobiliser les régions françaises et locales.

L'ENSEIGNEMENT FRANÇAIS

Supprimer immédiatement le critère d'exclusion lié à la résidence principale pour l'obtention des bourses.

Travailler à la réduction effective des frais de scolarité pour tous les élèves français dans le réseau AEF. La Macronie est responsable d'une hausse sans précédent des frais de scolarité dans nos écoles.

STOP AUX INJUSTICES FISCALES

Lutter contre l'impôt universel promu par la gauche et le Rassemblement National.



PROFESSION
DE FOI

AIDES D'URGENCE ET FISCALITÉ

Inscrire à l'Assemblée nationale le projet de loi, voté à l'unanimité au Sénat, créant un fonds d'urgence pour les Français de l'étranger. Ce fonds est destiné à aider les victimes de catastrophes naturelles, d'événements politiques majeurs et de crises sanitaires graves, comme cela aurait pu être le cas pour les victimes de la Dana à Valence.

Inscrire à l'Assemblée nationale le projet de loi, voté au Sénat, créant le statut fiscal de "Résidence d'attache" pour tous les Français de l'étranger. Ce statut est destiné à désigner une propriété immobilière en France, la "Résidence d'attache" qui aura le même statut que la résidence principale (exonération de taxes, accès aux aides). La version édulcorée par la Macronie est notoirement insuffisante.

Travailler en profondeur sur l'harmonisation fiscale, en particulier pour les retraités français résidant en Espagne, en coordination avec les autorités parlementaires et fiscales locales.

FACILITER NOS DÉMARCHES LOCALES

Négocier des accords pour conserver et renouveler votre permis de conduire français.

Faire valoir les droits des compatriotes auprès des autorités nationales et locales de chaque pays, avec le précieux soutien de Laurent Goater au Portugal et de Christophe Pisciotta à Monaco. L'objectif est d'assurer qu'ils ne soient pas relégués derrière d'autres citoyens en matière d'accès aux soins, de reconnaissance des diplômes français, d'aides sociales locales, de soutien aux entrepreneurs, aux associations et aux projets culturels.

Je m'engage à un effort spécial pour la reconnaissance par les autorités monégasques des Enfants du Pays.

De même des travaux additionnels seront menés avec les autorités locales concernant la lutte contre l'occupation illégale de résidences.

ASSOCIATIONS

Renforcer le soutien aux initiatives en leur transférant une part des budgets actuellement utilisés par nos Instituts.

PROGRAMMATIONS INSTITUTS

Impliquer la communauté dans la programmation de nos Instituts Français.

Christophe Sougey de Funès



www.sougeydefunes2025.com

christophe@sougeydefunes2025.com

+34.661.513.361

#VotreDéputédeProximité #7j/7

LA DROITE DE
CONVICTION !